



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
in der Dieburger
Stadtverordnetenversammlung

Die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN beantragt:

Umbenennung der Haltestelle „Dieburg Post“ in „Dieburg Schlossgarten“

Die Stadtverordnetenversammlung Dieburg möge beschließen:

Die DADINA wird aufgefordert, die Möglichkeit einer Umbenennung der Haltestelle „Dieburg Post“ in „Dieburg Schlossgarten“ zu prüfen und ggf. durchzuführen.

Begründung:

Seit dem Umzug der Post in die Dieburger Innenstadt ist die derzeitige Benennung der Haltestelle obsolet und für Ortsunkundige irreführend.

Haltestellen werden üblicherweise nach den die Fahrtstrecke kreuzenden Querstraßen oder nach markanten Punkten benannt. Im Fall der Haltestelle „Dieburg Post“ bietet sich unserer Auffassung nach eine Umbenennung in „Dieburg Schlossgarten“ an, weil der Schlossgarten aufgrund der dort stattfindenden Veranstaltungen den der Haltestelle am nächsten liegenden Ort mit hoher Besucherzahl darstellt und auch außerhalb von Dieburg bekannt ist. Außerdem wurde und wird der Schlossgarten in seiner Funktion als Freizeit und Erholungsort derzeit aufgewertet (z. B. Wiederherstellung Querallee, Neubau Toilettengebäude), wozu die Umbenennung der Haltestelle zusätzlich beitragen könnte.

Dieburg, den 14.02.2017

Für die Fraktion

Dr . Helena Schwaßmann

Barbara Roos
(stv. Fraktionsvorsitzende)